

BURBUJAS

Asados en la playa

Pese a que se ha advertido constantemente sobre los riesgos de hacer asados en el borde costero, muchos siguen con esta mala costumbre. El problema es que suelen enterrar el carbón, lo que puede causar daños a otras personas.

Alimentos

En la temporada de verano es común ver cómo se oferta todo tipo de alimentos en Cavancha. El problema, además de tratarse de un comercio informal, es que el consumo de estos productos es un riesgo para la salud. Es mejor prevenir que terminar en la urgencia.

Rutas aéreas

Aunque sería positivo la implementación de una ruta aérea con Perú, lo que los iquiqueños demandan con mayor urgencia es la conexión de Tarapacá con las otras regiones del norte. Ojalá las nuevas autoridades se la jueguen para que se retomen esos vuelos.